

Vielseitige

Tätigkeit der

Ortsleitung

nmnmnmnmnm^nmnmnmnm nm nm. tm, ününününün

Über die Rolle der Ortsleitungen der Partei gibt es klare Festlegungen im Parteistatut. Diese sind auch für die Ortsleitung in Welzow, Kreis Spremberg, Richtschnur des Handelns. Als Leitungskollektiv der Partei in einer kleinen Stadt mit mehreren Grundorganisationen bemühen wir uns besonders intensiv um die politische Führung der gesellschaftlichen Entwicklung durch sinnvolle Koordinierung der politischen Massenarbeit.

Um bei den Ortsleitungssitzungen nicht nur bei Einschätzungen stehenzubleiben, laden wir regelmäßig die Genossen zu unseren Beratungen ein, die für die einzelnen Arbeitsgebiete verantwortlich sind. Mit ihnen werden die Probleme diskutiert, die Aufgaben beraten, und sie erhalten Hinweise für ihre Arbeit. Das trifft für die Entfaltung des geistig-kulturellen Lebens im Ort, für die Tätigkeit der Genossen in den Massenorganisationen und der Nationalen Front genauso zu wie die Arbeit der Genossen beim Rat der Stadt, bei den Handlungseinrichtungen und den Dienstleistungsbetrieben.

arbeiten nicht fortgeführt werden, weil im Projekt ein Hindernis nicht beachtet worden war. Mit solchen Mängeln in der Leitungstätigkeit wird die reibungslose Arbeit der Gleisbauarbeiter beeinträchtigt, und die Parteileitung der Bahnmeisterei Pasewalk kann sich damit nicht abfinden. Sie empfiehlt der Betriebsleitung, schrittweise kon-

troll- und aufsichtsführende Tätigkeiten im Gleisbau Facharbeitern zu übertragen und den Meistern höhere Verantwortung für die Verallgemeinerung schöpferischer Ideen der Neuerer und aller fleißigen Arbeiter zu übergeben. Die qualitativ höheren Anforderungen an alle Genossen, die Leitungsfunktionen ausüben, vom Leiter des kleinsten Kollektivs bis zum Leiter der Dienststellen und der übergeordneten Institutionen, sollten darin bestehen, den Gedankenreichtum,

die Erfahrungen und den erfinderischen Sinn der Arbeiter mehr zu beachten und schöpferisch zu verarbeiten. Unsere Parteileitung wird sich einschalten, wenn Plantreue und Plandisziplin verletzt werden. Plantreue zu halten ist ein wichtiger Parteauftrag und fördert auch die Initiativen unserer Produktionsarbeiter.

Rudi Bühring
Mitglied der Parteileitung
der Bm Pasewalk und des
Streckenparteiaktivs

Viele Beratungen führen wir mit den Parteikollektiven in den gewählten Organen des Staates und der Massenorganisationen durch. Neben der unmittelbaren persönlichen Anleitung der Parteigruppen der Volksvertretung bzw. der Massenorganisationen durch Ortsleitungsmitglieder gibt es auch größere Zusammenkünfte aller dort mit arbeiten den Genossen. Wir bereiten sie immer dann vor, wenn wir neue Parteibeschlüsse oder Gesetze schnell und gründlich aus werten und einheitlich durchsetzen müssen. Auf der letzten Zusammenkunft dieser Art ging es uns um das Gesetz über die örtlichen Volksvertretungen und ihre Organe.

An solchen Zusammenkünften nehmen auch meistens Mitglieder des Sekretariats und Mitarbeiter der Kreisleitung teil, wie der Ratsvorsitzende Manfred Frenzei, die verantwortlichen Instruktoren für staatliche Organe, Handel, Kultur und Volksbildung. Wir laden auch solche Leitungsmitglieder aus den BPO der größeren Betriebe und ehrenamtlich tätige Genossen ein, die für die massenpolitische Arbeit verantwortlich sind und langjährige Erfahrungen auf diesem Gebiet besitzen» Diese Genossen erhalten somit einerr Einblick in die zu lösenden Aufgaben und können auch kontrollieren, wie ihre Mitglieder in den Wohnbezirken mitarbeiten.

Bewährt hat sich auch die Durchführung von Aktivtagungen im Rahmen der Nationalen Front. Auf diese Weise kommen wir in unserem Ort schnell zu wirksamen Aktionen in der politischen und kulturellen Arbeit. Im Ergebnis einer Aktivtagung wurde der Klub der Werktätigen neu gebildet. Er koordiniert die einzelnen Initiativen und Veranstaltungen auf geistig-kulturellem Gebiet und fördert die

DER *Feder* HAT DAS WORT